



Les fonctionnaires ne veulent pas de cette réforme de l'Etat qui casse leur statut

ILS VEULENT TOUT CASSER

Le statut du fonctionnaire n'est pas un carcan obsolète comme veut le laisser croire le gouvernement. Le statut est la garantie de l'indépendance et de la neutralité du fonctionnaire. Il le protège de toute pression et il garantit à l'usager un égal traitement quelque soit son statut social en tout point du territoire.

Mobilisons en force contre la mobilité forcée

Pour mener la réforme de l'Etat, le gouvernement veut organiser la mobilité des fonctionnaires. Il a entamé pour cela un processus inédit de démolition du statut de la fonction publique. Une des dispositions centrales du projet de loi prévoit la mise en disponibilité d'office et sans traitement des fonctionnaires en cas de suppression de leurs postes. Et des postes supprimés, reconvertis ou déplacés, il y en aura en pagaille ! Le projet innove aussi avec la création d'un nouveau type d'emploi : le temps partiel partagé entre plusieurs employeurs : vous commencez votre journée à la cité administrative, vous passez une ou deux heures au guichet de la Préfecture et vous revenez en soirée faire deux heures de plateforme téléphonique. Vive le fonctionnaire moderne que nous prépare la RGPP ! Une attaque de cette envergure doit être fermement combattue.

Les fonctionnaires veulent une mobilité choisie

**POUR FAIRE PLIER LE GOUVERNEMENT
TOUS EN GREVE LE 10 JUIN**